



## TURISMO | FERIAS

# Intur 2017 abre sus puertas el próximo jueves

Turismo sostenible, patrimonio cultural, museos temáticos y gastronomía centran la oferta de Castilla y León

SPC / VALLADOLID

La XXI edición de la Feria Internacional de Turismo de Interior (Intur), que se celebra en Valladolid esta semana, del 23 al 26 de noviembre, contará con una variada oferta procedente de las nueve provincias de Castilla y León. El turismo sostenible, basado en una amplia relación de atractivos naturales combinados con rutas de senderismo, deportes de aventura y alojamientos rurales, se unen al patrimonio cultural, los museos, el enoturismo y la variedad gastronómica.

Los festivales de música y teatro, celebraciones como la Capitalidad Española de la Gastronomía 2018, el VIII Centenario de la Universidad de Salamanca, y el bimilenario de la creación de la ciudad romana de León completan algunas de las actividades promocionales, a las que se une la riqueza de los desfiles proce-

sionales de la Semana Santa, con numerosas declaraciones de interés turístico nacional e internacional en la Comunidad.

Por provincias, la Marca Zamora Patrimonio Sostenible, recientemente aprobada por el Patronato de Turismo, aprovechará la inauguración de Intur para entregar los galardones de la primera edición de los Premios de Turismo Sostenible, que recayeron en el Ayuntamiento de Fermoselle y en Pagos del Rey Museo del Vino. Igualmente, se dará un impulso al sello 'Zamora Tourist Friendly' en aras de la búsqueda de visitantes en el destino turístico de la provincia.

La ciudad de Ávila y su provincia se volcarán este año en la Feria de Turismo de Interior (Intur) en la promoción del Año Jubilar Teresiano, que arrancó el pasado 15 de octubre, festividad de Santa Teresa de Jesús, y se prolongará durante un año.